



Nasdem Peduli, Penyerahan Bantuan Makanan Pendamping untuk Ibu Hamil dan Balita

Terbitsulbar.com MAMASA – Partai Nasdem DPD Mamasa menyerahkan bantuan makanan pendamping ASI (MPASI) untuk ibu Hamil dan Balita, penyerahan bantuan di aula Puskesmas Mamasa Selasa 28/12/2021.

Turut hadir ketua DPW Partai Nasdem Sulawesi-Barat H Anwar Adnan Saleh, Wakil Ketua DPW Partai Nasdem Hj Enny Anggraeni, Sekertaris DPW partai Nasdem Abdul Rahim, Ketua DPD Partai Nasdem Kabupaten Mamasa Robinson Paul Tarru, Sekertaris DPD Partai Nasdem Kabupaten Mamasa Orsan Soleman, Kepala Puskesmas Mamasa Yusuf Pualillin.

Partai Nasdem selain memberi bantuan makanan pendamping dikecamatan mamasa sebelumnya Partai Nasdem juga hadir dikecamatan Tabulahan, Kecamatan Aralle, Kecamatan Mambi, dan besok dikecamatan sumarorong.

Ketua DPW Provinsi Sulawesi-Barat Anwar Adnan Saleh kepada media menjelaskan bahwa Nasdem Peduli memilih event seperti ini terkait masalah yang ada di Sulawesi barat karena Sulawesi-Barat memiliki angka tertinggi stunting seluruh Indonesia termasuk NTT.

“Dan Mamasa termasuk yang tertinggi di Sulawesi barat sehingga kabupaten pertama yang kami berikan bantuan ini”. ungkapnya

Lanjut Anwar. Mulai kemarin kita serahkan di Tabulahan, Aralle Mambi dan sore ini di Mamasa besok di kecamatan sumarorong.

Selain itu Anwar juga menjelaskan tujuan pemberian bantuan makanan tambahan ini kepada ibu hamil dan balita untuk bagaimana bayi yang didalam kandungan ibu kita harapkan bayi yang sehat, sampai lahir menjadi anak yang sehat, anak yang bertumbuh kembang sehingga menjadi generasi masa depan Mamasa, masa depan Sulawesi-Barat, dan masa depan bangsa.

“Insyaallah semua kecamatan akan tersentuh semua kalau kurang kita tambah lagi”. tutupnya

Kepala Puskesmas Mamasa saat ditemui di ruang kerjanya menjelaskan Mengingat tingginya stunting di kabupaten Mamasa berterima kasih kepada partai Nasdem yang telah berpartisipasi dengan pemberian makanan tambahan bagi ibu hamil dan balita.

“Semoga kedepan penduduk Mamasa boleh makanan tambahan terutama dari pemerintah”. ungkapnya

Secara khusus kami berterima kasih kepada Nasdem peduli yang baru pertama kali menerima bantuan dalam penanganan stunting. tutupnya (Sukir L Bayan)